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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年１０月３０日（火）     ９時５８分開議 

                   １２時０３分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第１９９号（平成３０年１１月１６日発行）について 

・議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １０月３０日（火）              開 議  ９時５８分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

時間前ですが、全員おそろいですので、ただいまから、広報広聴委員会を開会いたし

ます。 

本日は仮屋園委員は所用のため欠席という届け出をいただいております。 

本日は議会だより199号、11月16日発刊の編集を行います。 

休憩に入ります。 

 

（休憩 ９：５９～１１：５８） 

 

白石純一委員長 

委員会に戻ります。 

では、今回、表紙については写真を２案、別に選びまして、写っている人の許可を得

てそちらでいけるか判断します。表紙の下の説明文のところですが「今年も小学校の運

動会で恒例の５０歳組」、「華の」をとるということです。 

続きまして、見開きの総括のページでは、写真を、交流センターの写真を３点とクー

ラーの設置の写真にして、交流センターの写真については皆さんで合意した３点にし、

キャプション、写真の説明をつけます。 

続きまして、次の４ページ・５ページにつきましては、５ページのスタンプ、賛成多

数の部分は黒字にします。 

６ページ・７ページは、右のページの表を見やすく、太くします。７ページの写真、

上、「観光物産館道の駅阿久根」という説明をつけます。７ページの下、陳情の竹原議

員のところで、１段目の後ろ、「市の当時の職員が言ったと聞いた」にします。 

８ページ、お詫びと訂正の部分の５ページの審議結果、「陳情第２号、土地購入の件」

「陳情第３号、教職員定数改善等の件」を入れます。一番上の表の下、「多数－賛成多

数、少数－賛成少数」は、賛成少数はなかったので削ります。 

あとは、一般質問については、当局からの、執行部からのコメントは本人に確認済み

です。 

一般質問の終わった後に、議員定数の部分、これについては内容を、議員定数等調査

特別委員会委員に提示して、内容の変更もあるかもしれませんので、了承をいただきま

す。 

続きまして、最終、裏表紙の編集後記が差し替えになります。 

以上の修正を加えたいと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、御異議なしと認め、そのように決しました。 

今回の修正等については校正し、業者に提出したいと思います。また、議員定数等の

ことも11月１日後に確認します。校正後の確認については、委員長または副委員長に御

一任願いたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

このほか、委員から何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

この次が200号になりますので、ちょっと企画、あるいは中身についても大幅に修正が

必要と思われるところがあれば検討したいと思いますので、次号のことについても皆さ
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ん考えてきてください。 

ほかになければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １２時０３分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


